

Telegramme

24107124



GARLAN ● Le concert du duo Araëlle a enchanté 160 spectateurs

Cent soixante personnes étaient présentes, jeudi 18 juillet, dans la salle Ty Gwer, pour assister au concert des deux sœurs Emmanuelle et Sarah qui forment le duo Araëlle, organisé conjointement par le comité des fêtes et le Foyer rural. Elles se sont montrées unanimes et ont fait part de leur enthousiasme par une formidable ovation, récompensant un spectacle d'une grande qualité musicale et poétique, joliment mis en scène par un savant jeu de lumières. Entre arrangements de titres traditionnels en anglais ou gaélique et compositions originales, elles ont invité le public à un voyage dans les îles du Nord mais aussi dans la profondeur de l'âme. Ces airs lointains portés par leurs voix pures et leurs instruments emmènent hors du temps un écho enchanteur dans un style celtique unique très inspirant.